

Pressemitteilung

17.05.2024

Telefon: 02631 806-4604
E-Mail: anke.krumbach@sparkasse-neuwied.de

50.000 Euro für Schulprojekte

Sparkasse Neuwied verdoppelt Engagement in Schulen

Gesellschaftliches und soziales Engagement ist in der Unternehmensphilosophie der Sparkasse Neuwied fest verankert. Viele Aktivitäten von Vereinen und Institutionen in Stadt und Kreis Neuwied werden durch Spenden und Sponsoring unterstützt und ermöglicht. In diesem Rahmen spielt das Thema Bildungsförderung und somit die Förderung der Schulen vor Ort eine große Rolle. Dies gilt insbesondere für einzelne Projekte, betrifft aber auch die Unterstützung der Lehrkräfte und Schüler im Schulalltag.

Bereits seit vielen Jahren unterstützt und finanziert die Sparkasse Neuwied verschiedene Projekte zu den Themen Nachhaltigkeit, Medienkompetenz oder Finanzbildung in den Grund- und weiterführenden Schulen. Im Schuljahr 23/24 haben bisher knapp 2.500 Schülerinnen und Schüler an 56 Schulen teilgenommen. Das Budget dafür wird im kommenden Schuljahr von der Sparkasse Neuwied auf insgesamt 50.000 Euro verdoppelt. Hintergrund für diese Maßnahme ist die fehlende Aufmerksamkeit für finanzielle Bildung im Alltag sowie auch an Schulen. Dabei ist ein Grundverständnis sehr wichtig, um finanziell unabhängig zu sein, Überschuldung zu vermeiden oder auch für die Altersvorsorge.

„Die Sparkassen wurden mit dem Gedanken gegründet, allen Menschen wirtschaftliche Teilhabe und Zugang zum Finanzmarkt zu ermöglichen. Diese Aufgabe hat sich bis heute nicht verändert – der Grund, warum das nötig ist, jedoch schon. Denn das Thema finanzielle Bildung kommt oft viel zu kurz. Hier frühzeitig und zentral in den Schulen anzusetzen macht Sinn,“ sagt Vorstandsvorsitzender Thomas Paffenholz. „Mit unserem Bildungsangebot wollen wir helfen, ein stärkeres Bewusstsein für Finanzthemen zu schaffen. Dabei achten wir darauf, das Angebot möglichst niederschwellig zu gestalten und kooperieren mit unabhängigen Pädagogen aus der Region,“ betont Paffenholz.

Auch Oberbürgermeister Jan Einig und Landrat Achim Hallerbach freuen sich über das erweiterte Angebot der Sparkasse Neuwied: „Als nicht nur ortsansässiges Finanzunternehmen, sondern auch als Teil der kommunalen Selbstverwaltung unterstreicht unsere Sparkasse stets ihre wichtige Rolle für die Gesellschaft im Kreis Neuwied. Wir möchten alle Lehrerinnen und Lehrer ermutigen regen Gebrauch von dem willkommenen Extra-Angebot der Sparkasse zu machen.“

Pressemitteilung

17.05.2024

Telefon: 02631 806-4604
E-Mail: anke.krumbach@sparkasse-neuwied.de

Die Sparkasse Neuwied nimmt in nächster Zeit Kontakt mit den Schulen auf, um das Seminarprogramm zu kommunizieren. Ab dann können die Termine für das Schuljahr 2024/2025 gebucht werden. Alle Infos rund um den SchulService der Sparkasse Neuwied gibt's auch unter sparkasse-neuwied.de/schulservice



v. l.: Vorstandsvorsitzender Thomas Paffenholz, Landrat Achim Hallerbach, Oberbürgermeister Jan Einig, Vorstandsmitglied Marc Sinkewitz